# 松幼だより かがやけ松が丘っ子



~ 自然大好き 友だち大好き 遊び大好き ~

令和3年10月12日発行 三田市立松が丘幼稚園

## ~ちからをあわせて えがおいっぱい たのしい運動会~

10月2日(土)の運動会は、秋晴れの気持ちよいお天気の中、お家の方に見守られて、松が丘幼稚園の運動会が開催されました。

今年の運動会も、5歳児ぱんだ組の子ども達が中心となり、'これはやりたい!'という競技や演技に取り組みました。昨年のぱんだ組から受け継いだ「こころのバトン」を見ると、すぐに '心のファンファーレ'を踊り出し、りす組のみんなを誘って教える姿がありました。また、チームで作戦を立てたり、クラスで相談をしたりしながら、次第に高め合っていく姿を見ることが できました。園児のお兄さん、お姉さんには、運動会の放送や進行をお世話になり、ご家族の皆さまには、準備や片付けなどのお手伝いをいただきました。みんなで作りあげた運動会となり、 心が温かくなりました。ご協力をありがとうございました。





### ~ チャレンジタイム頑張っています ~

毎日時間を決めて'チャレンジタイム'を設定すると、いろいろな運動遊具に自分なりに挑戦する姿が見られました。運動が得意な子も、あまり得意ではない子も、自分で'やってみよう'と思うことに進んで取り組み、何度も繰り返しチャレンジをしていました。友達の姿に刺激を受けて'自分もやってみる'と新たに挑戦したり、'お家の人に見てもらいたい'と、苦手なことに挑戦したりする姿も見られ、毎年のことですが、子ども達の粘り強さには本当に感心させられます。運動会が終わっても、みんなのやる気は持続していて、『チャレンジタイム』は続いています。りす組さんのやる気も更に大きくなっていて、来年がとても楽しみです。

#### **運動会のアンケートをありがとうございました**(一部紹介します)

- ・子ども達の真剣な顔、嬉しい顔、悔しい顔、頑張った顔…たくさんのいい表情をみることができま した。最後まで頑張る姿がとても印象的でした。
- ・りす組さんは、みんな初めての運動会なのかな?と思うほど、みんな堂々と元気いっぱい楽しそう な演技で驚きました。来年がとても楽しみです。
- ・助ずかしがりやの我が子が、のびのびできていたところが嬉しかったです。
- ・去年の3歳児の運動会とは違う本格的なリレーやつなひきをしっかりとできていて感動しました。 チャレンジタイムは、一人一人披露する形になるのを期待しています。
- りす組は元気いっぱい、のびのびと動いていて可愛かったです。ぱんだ組は堂々とした演技に頼も しさを感じました。
- ・ぱんだ組さんの太鼓とっても上手でした。頑張って練習したんだろうなぁと感心しました。りす組 も来年はやるのかと思うと、人数も多いし楽しみです。
- ・子ども達のいきいきした姿、頑張っている姿、普段の活動でチャレンジしている姿、かわいい姿や 成長も感じられたとてもいい運動会でした。
- とても楽しい運動会でした。来年度もまた成長した子ども達が見られることを楽しみにしています。
- ・生き生きとした子ども達の表情が目に焼き付いています。親子競技も、かわいい盛りの息子と手を つなぎながら走れて感無量です(笑)
- ・園児らがのびのびと楽しそうに参加していました。見ていてとてもほほえましく楽しかったです。
- ・りす組さんを大切にしているぱんだ組さん、しっかりついてきてくれるりす組さんを見ていて、信頼関係が築けているんだなぁと感心しました。
- 子ども達が主体となって考えていた運動会で、笑顔がたくさん見られて本当に良かったです。
- ぱんだ組の4人が力を合わせてあんなにまとまっている姿を見て感動しました。
- PTA競技に、父も母も真剣に取り組んでもらえたおかげで楽しく出来、皆さんに感謝です。

#### 園評議員の方から・・・

- ・世の中のいろいろな問題も忘れてしまうような、元気な子ども達の姿を拝見しました。 マスク姿でも、とても活気のある運動会でした。保護者の方々もとても楽しそうにしておられたの が印象的でした。
- オリンピックもそうですが、皆で体を動かすイベントをする事は、出る方も観る方も元気がでるので、心と体の健康を保つのに必要なものですね…
- ・ 笑顔いっぱい楽しんで一生懸命な姿は、とっても感動しました。 ぱんだ組さんの勝負に対する熱い想い! りす組さんの練習してきたことをお父さんお母さんに見て もらえるのが嬉しい気持ち♡みんな 100 点まんてんです。
- 保護者の皆さまの全力もお疲れさまでした。先生方もいつも優しいご指導ありがとうございます。